

# *Le ministre cubain de la santé publique visite le siège de l'OMS à Genève*

---



La Havane, 11 septembre (RHC).- Le ministre cubain de la santé publique, Roberto Morales, a visité le siège de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, à Genève pour donner une réponse à l'appel du secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon au sujet du besoin de personnel médical pour lutter contre l'épidémie d'Ébola.

Roberto Morales et la délégation qui l'accompagne se sont entretenus aujourd'hui avec la directrice générale de l'OMS, Margaret Chan et ils ont visité un centre spécialement chargé de tout ce qui concerne l'actuelle épidémie.

Au cours de l'entretien, la directrice générale de l'OMS a relevé qu'il est important d'apprendre de l'expérience cubaine dans le traitement des cas d'urgence.

Elle a également remercié le président cubain, Raúl Castro car Cuba a été le premier pays à répondre à l'appel de l'ONU et de l'OMS face à la grave situation épidémiologique en Afrique de l'Ouest.

Elle a ajouté :

« Quand j'ai visité La Havane j'ai dit aux autorités que j'enverrais Bruce Aylward pour débattre des détails de la coopération mais au lieu de cela ce qui est arrivé c'est que vous êtes ici avec votre délégation, donc nous vous en remercions et j'aimerais, par votre intermédiaire, monsieur le ministre, adresser mes remerciements au président Raúl Castro pour toute l'aide que Cuba est en train de donner aux autres pays ».

Dans des déclarations à la presse, le ministre cubain de la santé, a mis l'accent sur la tradition solidaire de notre pays. Il a rappelé que plus de 4 000 coopérants cubains travaillent dans 32 pays d'Afrique dont

plus de 1 500 médecins. Il a relevé :

«Je veux avant tout, vous remercier de l'opportunité que vous nous avez donnée de pouvoir nous réunir avec vous, cette fois-ci pour analyser comment nous pouvons collaborer à la lumière de cet appel qui a été lancé à trouver une solution à la situation dramatique à laquelle fait face l'Afrique de l'Ouest à cause de l'épidémie d'Ébola. Le président cubain, Raúl Castro, se souvient de vous avec une grande affection et il a participé à l'analyse de la façon dont nous pouvons collaborer dans la lutte contre l'Ébola ».

Le continent africain fait face actuellement à l'épidémie la plus complexe d'Ébola que l'on connaisse jusqu'à présent avec près de 4000 cas signalés et plus de 2000 morts.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33358-le-ministre-cubain-de-la-sante-publique-visite-le-siege-de-loms-a-geneve>



**Radio Habana Cuba**